

Yamal cae lesionado y Barcelona entra en alerta máxima



Foto: PL.

La Habana, 16 dic (RHC) El FC Barcelona entró en estado de alerta máxima tras anunciar hoy que su mejor jugador, el extremo Lamine Yamal, estará de baja alrededor de un mes a causa de una lesión de tobillo.

Los galenos del club azulgrana detectaron “un esguince de grado 1 del ligamento intertibia-peroneo anterior” y anunciaron que el futbolista internacional español estará entre tres y cuatro semanas alejado de los terrenos de juego.

Esta noticia cayó como un balde de agua congelada en el FC Barcelona, que ya se encontraba en plena crisis de resultados, acentuada ayer con la derrota por 0-1 ante el modestísimo Leganés.

Yamal se perderá el partido del próximo fin de semana contra el Atlético de Madrid, último duelo de 2024 para el conjunto culé, y será duda para los duelos de Copa del Rey y Supercopa de España de principios y mediados de enero.

Barcelona ocupa la primera posición de la Liga de España con 38 puntos, empatado con Atlético de Madrid, y un punto por delante del Real Madrid, aunque los clubes de la capital de España tienen un partido menos disputado. (Tomado de Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/372152-yamal-cae-lesionado-y-barcelona-entra-en-alerta-maxima>



Radio Habana Cuba